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#372 Видеоотчет Байкальский ретрит проекта "Кассиопея" - сентябрь 2021.
Часть 2.

 
28  ноября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Владимир  Гольдштейн  -  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
Мария  Сокальская -  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов;
Участники ретрита.
 
09:38 Общение с Духами местности. Хатаруля.
Максим Русан: Что это за место?
Ирина: Меня зовут Катар Уль. 26-ой уровень плотности. Он Дух этого места.

Он мне сейчас показывает площадь 55 кв. км.
Что это за место? Здесь проводятся действия, которые вы называете «обрядами»,

направленными на счастье.
Участник ретрита: Свадебные обряды.
Ирина: Он мне  сейчас  показывает  подъем энергии  в  людях.  И это  рождает

энергию  абсолютного  счастья,  которое  увеличивается  от  осознанных  действий  во
благо мира и самого себя.

Максим: Как нам нужно закрепить тот обряд, который мы сейчас провели?
Ирина: Он  мне  сейчас  показывает,  что  мысленно  постоять  в  тишине  и

пообщаться с ними.
Поприветствуем  их.  Мы  вас  приветствуем,  Духи  местности,  кураторы  этого

места.  Мы  вам  посылаем  Свет  своей  Любви.  И  мы  готовы  принять  информацию,
которую вы нам хотите передать.

Ирина группе: Сейчас физически расслабьтесь и настройте свой ум на прием.
Просто сделайте его, как ожидающим приема. И можете мысленно задавать вопрос.
Признак контакта с ними – это усиление потока в седьмую чакру.

Участник ретрита: А если в ногах тепло?
Ирина: Если  в  ногах  тепло,  перенаправляй  это  тепло  вверх.  Сделай  вдох  и

перенаправь  вверх  во  вторую  чакру,  в  третью  чакру,  чтобы  оно  у  тебя  вышло  из
седьмой. То есть ты направляешь свою жизненную энергию в свой духовный канал,
усиливая его.

Это не просто столбы. Это заряженные («заряженные» – неточное слово), это
одухотворенные  Духами  этого  места  материальные  предметы,  каждая  черточка,  на
которых –  символ энергии. И определенный цвет тоже (он мне сейчас показывает).

Максим: Это  отражение  тела  тонкоматериальных  цивилизаций,  я  правильно
понимаю?

Ирина: Да,  отражение энергетических  колебаний,  которые они рождают при
контакте с «шаманами», как вы их называете. Но Душа шамана - это Душа непростого
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человека,  а  та,  которая  раньше  сама  воплощалась  в  этих  плазмоидных  мирах.   И
пришла сюда, на Землю с целью продолжать это общение, уже находясь в физическом
теле человека.

Максим: У  меня  вопрос  к  Духу  местности.  Что  там,  наверху?  Там  кто-то
похоронен? Что это за место? Почему такая энергетика от него?

Ирина: Там, где камни лежат?
Максим: Нет, выше. Еще выше. Самая верхняя точка.
Участник ретрита: Крест наверху.
Ирина: Что наверху? Какой крест? Это не могила. Это место, где жил, он мне

монаха показывает, только не православного. Он там давно жил.
Максим: Монах или лама?
Ирина: (Он говорит) Монах. Он мне показывает образ, но это не православный

монах. Это старый мужчина, как буддийский.
Участник ретрита: Отшельник.
Ирина: А почему крест поставили? Потому что считается, что это Святое место.
И еще он показывает, как выглядит его хатаруля, тонкоматериальное тело. Над

нами такой белый шар - сфера. И она сама белая, но внешняя поверхность еще имеет
такой слой, как у зеркала. И она отражает все. Его диаметр около двух с половиной
километра. Он здесь, над нами.

Здесь  каждая  ленточка,  которая  завязывается,  это  дар  Духам.  Она  заряжена
энергией человека. Но не сама ткань – дар, а та энергия, которая в нее вложена. Почему
необходим  этот  дар?  Потому  что  у  Вселенной  все  подчиняется  закону  обратного
действия. Если ты вложил во что-то энергию, ты можешь ее получить обратно в другой
форме. Если ты не вложил, а хочешь только взять, то ты становишься паразитической
структурой, которая напоминает черную дыру.

Участник ретрита:  А кроме ленточки можно, например, копеечку бросить?
Ирина: Что-то материальное?
Участник ретрита: Да.
Ирина: Вы можете взять любую вещь, которая принадлежит лично вам, которая

в вашем владении находится. Это может быть камень, монета. Приложить это к своему
сердцу,  пошлите  туда  Свет,  энергию  благодарности  и  любви.  Если  вы  будете
вкладывать другую энергию, то вы другую и получите.

Участник ретрита: У меня нет другой. У меня только Свет.
Ирина: И это должны быть не просто слова, идущие от разума, а именно как

чувства.  Вы  не  думайте,  что  мы  этим  чувством  питаемся.  Мы  просто  становимся
сильнее, потому что знаем, что мы нужны вам. И значит, вы нужны нам.

Максим: Слушайте, я так хочу наверх сходить!
Участник ретрита: На крест?
 
16:20 Общение с Духами стихий.
Ирина: Итак, дорогие друзья, здесь у нас лес. Вам нравится его энергия?
Группа: Да, очень.
Ирина: Кто здесь что чувствует?
Группа: Спокойствие, умиротворение, благость, растворение с миром.
Ирина: Как вы думаете, здесь вы одни?
Группа: Нет.
Ирина: Кто здесь еще?
Группа: Плазмоиды, Духи леса.
Ирина: Что они делают?
Группа: Наблюдают, охраняют.



Ирина: Им интересно?
Группа: Они рады нам, что столько народу пришло.
Ирина: Да. Они чувствуют, для чего мы пришли?
Группа: Да.
Ирина: Хорошо.  Итак,  кто  знает,  кто  такие  плазмоиды,  Духи  природы? Это

энергетические сущности, которые являются такими же воплощенными Духами, как и
мы, но в более тонких телах. Они могут выглядеть по-разному. Их тела могут иметь
форму  шара,  кристалла,  столба.  Но  для  контакта  они  чаще  принимают  образы,
привычные для людей.

 
17:27 Практика общения с деревьями.
Ирина: Обрати  внимание  на  стопы ног.  Обрати  внимание  на  то,   как  через

землю  входит  в  дерево  нижний  поток.  Тебе  необходимо  встроиться  в  него,  стать
единым целым с  деревом.  Представь,  что  по  ногам  поднимается  в  форме  спирали
энергия.  Видите, как нас приветствуют? Привет всем! Скажи: «Могу ли я поговорить с
Духами природы?»

Участник ретрита: Да, говори.
Ирина: Благодарю тебя.
Участник ретрита: Благодарю тебя.
Ирина: Как тебя зовут?
Участник ретрита: Элис.
Ирина: Элис? С какого ты уровня плотности?
Участник ретрита: Пятый.
Ирина: Ты Дух Земли или космоса?
Участник ретрита: Земли.
Ирина: Стихии или места природы?
Участник ретрита: Стихии.
Ирина: Какой?
Участник ретрита: Стихии воды.
Ирина: К нам пришел Дух воды. Дух воды, где ты живешь?
Участник ретрита: Байкал.
Ирина: Тут  недалеко.  Мы приветствуем  Духа  воды.  Вас  там  много  живет  -

Духов воды?
Участник ретрита: Да, очень много. Мы за разное отвечаем. Есть те, которые

за рыб отвечают.
Ирина: А ты что делаешь?
Участник ретрита: Он отвечает за воду.
Ирина: Что ты делаешь?
Участник ретрита: Не за чистоту, а за цвет ее, оттенки.
Ирина: Оттенки?  Плазмоид  может  объяснить  только  на  уровне…  Что  такое

цвет  воды?  Он  отвечает,  можно  сказать,  за  наполненность  тех  или  иных  слоев
молекулами,  перемешивая  их.  Это  как  раз  один  из  тех,  кто  соединяет  атомы  в
молекулы. Интересная работа?

Группа: Да, необычная работа для землян.
Ирина: Они тоже земляне, такие же жители Земли, как и мы. Вот какие работы

здесь бывают, да?
 
19:26 Общение с озером Байкал.
Ирина: Итак, сегодня у нас Байкал спокойный, более или менее, такие ласковые

волны. Поприветствуем его! Что вы чувствуете? Какая энергия?



Группа: Мягкая, обволакивающая.
Ирина: А теперь закроем глаза, сделаем так руки. И почувствуем всем своим

телом, при каждой волне, какая энергия? Звук волны, и вы делаете вдох. Видите, он
старается зарядить вас. Что вы чувствуете?

Каждая волна – это волна энергии. Чтобы пообщаться с Духами природы, в том
числе  и  с  Духом  самого  Байкала,  мы  делаем  то  же  самое,  встраиваемся.  Как  мы
встраивались в дерево, только уже по звуку.

 
21:10 Сеанс «Матрица огня».
Ведущий: Матрица огня – это эгрегор всех священных огней нашей планеты. И

этот эгрегор позволяет выполнять наши желания.
 
23:39 Шаманский обряд. Общение с плазмоидами.
Шаман: С четками мы разговариваем: «Как? Что? Свободны ли они? Все ли

пришли? Мало ли, чтобы здесь никого не задело. Мы всем защиту ставим. Не дай Бог,
чтобы никого не задело. Не навредить всем».

Группа: А сейчас много пришло? Все пришли?
Шаман: У нас предки. Я своих предков позвал.  И позвали тринадцать божеств.

А Духов очень много. Мы позвали божеств, а вокруг Духи местности, горы, деревьев.
Их очень много.

Мы сначала  сказали:  «Духи местности,  гор,  пожалуйста,  не  злитесь,  если вы
резкий звук услышите. Или думаете, что мы вас не увидели или обошли стороной, или
обидели чем-то. Люди пришли, пожалуйста, закройте, защитите нас».

Потом мы начали обряд.
Ирина: Всем привет! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь контактером с

внеземными цивилизациями.  Действительно,  у  нас сегодня  интересное  мероприятие
или  встреча.  Встреча  не  только  с  людьми,  но  и  с  божествами  бурят-монгольского
пантеона. И не только с ними, как только что выяснилось, потому что на эти звуки, на
энергетику этих мастеров, на энергетику нашу общую приходят самые разнообразные
энергетические  сущности.  Мы  их  называем  «плазмоидами»,  «тонкоматериальными
сущностями». Они с разных уровней плотности.

Я хочу сразу сказать,  что те имена,  которые они мне называли,  и те образы,
которые они мне мысленно показывали - это на моем уровне восприятия. То есть не
так,  как  вы,  например.  Естественно,  я  сразу  попросила  сказать,  как  они  на  вашем
языке. Мне сразу было сказано, что я вашего языка не знаю. Так и есть. Поэтому они
найдут  в  моей  памяти  соответствующие  понятия.  Например,  один  плазмоид,  он
выглядит, как …

Шаман: Кто?
Ирина: Плазмоид – это Дух. Вот мы воплощены в плотное тело - физическое. А

они воплощены в тело из энергии, из энергетических полей.
Проще говоря, это что-то типа разумной шаровой молнии. Только они невидимы

физическим  глазом,  потому  что  уровень  их  вибрации  выше,  чем  может  уловить
человеческий  глаз.  Мы  их  называем  «плазмоидами».  Вообще,  их  много  видов
существует. На Земле их намного больше, чем людей. Потому что они создают своими
мыслями, своими вибрациями всю природу вокруг.

Естественно, как вы правильно сказали, что в Каменном веке, в Бронзовом веке
люди  с  ними  общались,  создавали  определенные  течения,  обряды,  которые
впоследствии, в 21-ом веке известны, как шаманизм, магия и не только.

Я хочу сказать, что один из них, я спросила, как его зовут, он представился на
моем уровне восприятия - Рамзес. Он считал с моей памяти, что это фараон. Что это



глава, можно сказать, общины из этих Духов, которые на 15-ом уровне плотности и
управляют электромагнитным полем Земли, наподобие Крайона. Да, такие были.

Потом пришел, действительно, здесь был Дух, многие с ним общались, которого
мы называем  «Дух  Байкала».  Он  отвечает  непосредственно  за  это  озеро  и  за  всех
Духов, которые здесь находятся.

И  в  самом конце  я  почувствовала  совершенно  другую  энергию,  совершенно
другого  уровня  плотности.  Пришел  Дух,  который  сказал,  что  он  57-го  уровня
плотности, что он создавал нашу Солнечную систему, Солнце, планеты. Назвал себя –
Тендри. Опять же, это на моем уровне восприятия. Я стала его расспрашивать: «Знаком
ли он с Духом Земли?» То есть с нашей планетой, с которой мы тоже общались. Она
предстает в женском образе.

Он сказал, что знаком. Мы с ним поговорили. Естественно, я у них спрашивала
мысленно значение всего, что вы делаете, этих слов, движений. Что они означают? Я
же не понимаю вашего языка. Они сказали, что это как прошение. Идут просьбы не
только за нас,  но и за род, то есть за какую-то семью. Мы это называем «Родовой
эгрегор».

Они сказали, что рассматривают человека, как частичку его рода. И те энергии,
которые вы у них просили, чтобы они вложили в нас, мы понесем (каждый из вас) в
свой город, в свою семью. Я говорю: «Для чего она нужна?» Для того чтобы помогать
всем светлым стремлениям, которые стремятся к Свету (в нашем понимании), но не к
тьме. Я даже специально у них спросила: «Если кто желает темного, этим тоже будете
помогать?» Они сказали: «Нет, мы такому человеку, если не видим вреда его желаний
для других,  то оставим его с собой. Если видим вред, что он будет для других зло
приносить, то мы будем препятствовать».

Примерно  такие  беседы.  Меня  пригласили  в  Астрал  с  ним  выйти.  Мы  это
называем «выход из тела». Я говорю: «Но тут не совсем удобно с вами выходить». Я
сказала, что готова говорить с ними в любой момент, когда буду в более подходящих
условиях, то есть задать им вопросы, ответить на их вопросы, если они есть, как такой
диалог.

Я еще дополнительно  хочу сказать,  что  это  у  вас  такой  метод.  У нас  метод
общения с Духами местности,  с  Духами природы, даже со звездными плазмоидами
происходит  по-другому,  без  обряда.  Мы  общаемся  через  деревья,  например,  через
стихии - воды, через землю. Мы прикасаемся к земле,  так учили мои кураторы, те,
которые приходят с других планет в астральных телах.  Они мне рассказывают,  как
учить  людей.  Я могу каждому показать,  как получать  ответы.  У нас цель не такая,
чтобы вступить с ними в общение ради поклонения, просьбы, благодарности или еще
чего-то. Это мы просто благодарим словами, но у нас цель научиться - «вопрос-ответ».
Учиться  чувствовать  энергии,  чувствовать  их  присутствие,  правильно  задавать
вопросы и приводить в молчание свой ум, чтобы получить ответы, то есть у нас цель
другая.  А  у  вас  цель  больше  направлена  на  достижение  каких-то  целей  и  плюс
благодарность  им.  Потому  что  они  говорили,  что  кроме  просьб,  вы  еще  говорили
благодарность за то, что они все поддерживают, помогают нам и все создают своими
энергиями.  Опять же,  это на моем уровне восприятия.  Но,  тем не менее,  состоялся
такой диалог.

Я повторяю, что сначала их было пятнадцать, а потом еще пришли. Двадцать
восемь было. Сейчас я не знаю, это мне надо снова сосредотачиваться и считать их. Я
спросила (у одного из них): «Сколько здесь присутствует?» Он сказал: «28, это только
те,  которые  здесь.  А  которые  там,  их  еще  больше».  Действительно,  когда  они
подходили,  то  не  сразу  входили  в  это  пространство.  Вначале  они,  можно  сказать,
посылали  сюда  свои  глаза,  присматривались.  Причем,  это  же  мне  в  образах



показывают. Как шар, из него выходят два шара поменьше, но в виде человеческих
глаз, и они начинают осматриваться. Я их приветствую. Спрашиваю: «Как тебя зовут?»
Он немножко помолчит, считывает с моей памяти, как он может назваться, поскольку
они мне сказали, что я не знаю языка. Я не всех спросила, как их зовут. Но те, которых
я спросила или которые сами представились, я сказала.

Наверное, это все. Если у кого-то есть вопросы, могу ответить. Или могу у них
спросить.

 
32:24 НЛО в Воронеже 1989 год. Общение с шаманами.
Участник ретрита:  Готовы ли Духи природы с нами пообщаться  по поводу

погоды? 
Участник ретрита: На 27-ое чисто, особенно.
Участник ретрита: До 29-го числа.
Ирина: Так сегодня вообще дождь обещали.
Мария Сокальская: Да, просили, чтобы была хорошая погода на все эти дни,

пока у нас экскурсии.  
Владимир Гольдштейн: Ира, спроси, пожалуйста,  знают ли сами плазмоиды

тех, кто помогал в устройстве баз - плеядеанской и тихтианской?
Ирина: Под  дном  Байкала  есть  две  базы  с  другой  планеты.  Может  быть,

слышали про летающие тарелки? Эти летающие тарелки маскируются специальным
полем, чтобы их не сбили наши военные. Они устроили базы под дном Байкала. Здесь
две базы - планета Тихт (я с ними общалась),  и мы их называем «плеядеанскими»,
главная планета Футисса. Для чего они здесь присутствуют? Во-первых, они изучают
экологию Байкала.

Шаман: Эти планеты вы сами придумали?
Ирина: Нет, они мне сами сказали, как называется планета. Сейчас я расскажу.

Просто люди меня не знают, поэтому придется вкратце рассказать.
С инопланетянами я  контактирую  с  13-ти лет.  Первый мой инопланетянин с

планеты  Дараал.  И  все  названия  планет  мне  говорят  на  его  языке,  потому  что  в
Галактике тысячи языков и диалектов, там запутаешься. Поэтому меня настроили на
одну волну. Тихт, Футисса, Дараал – это все на языке моего первого инопланетного
наставника.

Шаман: Что это за язык такой?
Ирина: Дараальский. Сама планета Дараал находится в созвездии Кассиопеи,

150 световых лет от Земли. Он прилетал ко мне с 13-ти лет,  мы с ним общались.
Мария Сокальская: Вы знаете,  в 1987 году во всех советских газетах была

огромная  статья  о  пришельцах  в  воронежском парке  -  это реальность.  Эта  новость
пронеслась  по  всему  миру,  на  всех  языках.  Если  вы  в  интернете  просто  забьете
«Воронежские пришельцы 1987 год", - вы увидите, как выглядят ее кураторы, которые
пришли потом к ней.

Шаман: Воронежские пришельцы?
Участники ретрита: Это было в 1989 году. Просто забейте «Кассиопея».
Мария Сокальская: Да, в 1989 году.
Ирина: Но там не сам Кирхитон был.
Мария Сокальская: Да, не сам, просто я говорю, как выглядит. Там репортаж

есть – это в советских газетах написали.
Шаман: Конечно,  это  все  есть.  Но  каждый это по-своему  объясняет.  Вы на

своем языке, мы на своем.
Участник  ретрита: Все  правильно.  А  вы  видели  летающие  тарелки  над

Байкалом? Местные говорят, что видели. 


